

CAMPAÑA SOLIDARIA Y EVANGELÍSTICA EN BURGOS Y PROVINCIA

¡Elige lo mejor!

Descubre
una **vida** mejor



[AMPLIAR IMAGEN](#)

(BURGOS, 21/08/2012) Bajo el lema “Elige lo mejor”, las [Iglesia Cristiana Evangélica de Burgos Norte](#) (Asamblea de Hermanos) organiza una campaña de solidaridad y de testimonio evangélico que tendrá lugar, en la ciudad de Burgos, los próximos días **28 de agosto al 8 de septiembre**

La iniciativa cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Burgos, del Consejo Evangélico local y de varias ONGs.

Se anuncian, entre otras actividades, la recogida de alimentos con fines benéficos, la realización de encuestas entre los vecinos de la ciudad, la presentación del musical “El castillo

de la Gracia” y la realización de un culto unido con la participación de las iglesias evangélicas locales.

Los participantes, llegados de distintos puntos de España, disfrutarán además de una serie de actividades formativas y recreativas, tales como estudios bíblicos, excursiones, etc.

El pastor Guido Schulthess, coordinador del evento, anima a quienes quieran sumarse a esta iniciativa a no dejar pasar la oportunidad.

Más información en: <http://www.asambleasdehermanos.org.es/>

Fuente: Iglesia Evangélica Burgos Norte / Redacción: Actualidad Evangélica